

SUMMARY

PERANCANGAN MEDIA KIT SEBAGAI SARANA PENARIK IKLAN PADA MAJALAH INVESTOR

Created by KAULA VIMALA CANTIKA

Subject : PERANCANGAN MEDIA KIT SEBAGAI SARANA PENARIK IKLAN

Subject Alt : PERANCANGAN MEDIA KIT SEBAGAI SARANA PENARIK IKLAN

Keyword : perancangan media kit sebagai sarana penarik iklan

Description :

Selama melaksanakan kerja praktek kurang lebih tiga bulan di Majalah Investor, tepatnya pada tanggal 25 Juni 2012 hingga 25 September 2012, penulis bekerja di bagian graphic designer pada departemen periklanan. Selama melaksanakan tugas desain iklan dan media kit di Majalah Investor, penulis banyak mendapatkan pengalaman dari mulai pengalaman mendesain sampai pengalaman bekerja yang sebenarnya. Dalam laporan kerja praktek ini, penulis memilih untuk membahas desain media kit Majalah Investor karena tugas mendesain media kit itulah yang penulis anggap paling berbobot. Penulis mendesain media kit Majalah Investor sesuai implementasi langsung dari segala kemampuan disiplin ilmu Desain Komunikasi Visual yang penulis dapatkan selama menempuh perkuliahan terkait di kampus Universitas Esa Unggul. Media kit Majalah Investor dirancang untuk menarik para pengusaha, CEO, dan pemodal untuk mengiklankan perusahaan dan produknya di Majalah Investor. Perancangan desain media kit Majalah Investor telah disetujui sesuai dengan keinginan perusahaan tersebut. Dalam pekerjaan sebagai graphic designer di perusahaan Majalah Investor, penulis dibimbing oleh Djemmy Piether sebagai Deputy Director of Advertising (General Manager of Investor Magazine), M. Fadil dan Andriani Gina sebagai manager of Investor Magazine, serta Putri, Miranda, dan Ayu sebagai AE

Contributor : Drs. Teguh Imanto

Date Create : 13/09/2013

Type : Text

Format : PDF

Language : Indonesian

Identifier : UEU-Undergraduate-2009-25-006

Collection : 2009-25-006

Source : Perpustakaan Esa Unggul

Relation Collection Universitas Esa Unggul

COverage : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

Right : Copyright @2013 by UEU Library

Full file - Member Only

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

Contact Person :

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid (astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id)

Supervisor